
 

 

 

  

  

 

  

  

С чего начинается любое строительство? 

Конечно же, с составления проекта. Здания, дороги, 

трубопроводы и многое другое из того, что делает нашу 

жизнь комфортней, начинается с чертежа на рабочем 

столе. Именно от его качества в большой степени 

зависит результат строительства. И нам не приходится 

сомневаться в том, что профессионалы из компании 

Стройпроект делают всё, чтобы на выходе получился 

отличный результат. В преддверии дня 

проектировщика мы встретились с генеральным 

директором ООО «Стройпроект» Дмитрием 

Евгеньевичем Бреевым и поговорили с ним об итогах 

работы за минувший год. 

По словам Дмитрия Евгеньевича, последние полтора 
года предприятие стабильно работало сразу на нескольких 

объектах. Самый крупный из них – это комплекс 
водоочистных сооружений в Тюмени. Еще в 2021 году для 

нужд тюменского водоканала наши специалисты 
разработали проект по реконструкции всех этапов 

водоочистки от станции 1-го подъема до фильтров. 

«Проект предполагал полный демонтаж существующих 
сооружений и строительство на этом же месте новых», - 

рассказал Дмитрий Евгеньевич. «Последние года полтора 
мы выезжаем на объект для ведения авторского надзора, 

чтобы при необходимости вносить изменения в проект. 
Сотрудничество с этим заказчиком продолжается и по 

новым объектам. Так, сейчас мы завершаем разработку 
документации по внедрению технологии углевания воды».  

Ещё один крупный проект, на котором работают 

наши специалисты, это реконструкция сетей 
водоснабжения в Шерегеше. Работа ведётся по заказу 

администрации Таштагольского района. Данный проект 

был завершен в 2020 году, и с июля 2021 началась стройка, 
где Стройпроект осуществляет авторский надзор. «В 

настоящее время вода для посёлка берётся из 
водохранилища, которое наполняется каждую весну», - 

поясняет Дмитрий Евгеньевич. «Однако на сегодняшний 
день все резервы водоёма исчерпаны, а между тем в 

посёлке идёт активная застройка. Заходят на 
территорию такие застройщики как СДС и УГМК, 

осваивается территория сектора В. В связи с этим 
перспективное водопотребление будет гораздо выше, чем 

было заложено в изначальном проекте. Поэтому в августе 
этого года был завершен комплекс работ по поиску нового 

источника водоснабжения – еще одного водохранилища в 
два раза большего объема. Ведется активная работа и с 

самими застройщиками, так мы занимаемся 
проектированием внутриплощадочных и внеплощадочных 

сетей квартала «Шория-Град» в самом поселке, 
проектируем внутриплощадочные сети сектора В для 

группы компаний «Азимут» и разрабатываем основные 
проектные решения для водоснабжения площадки УГМК». 

Ведутся работы на очистных сооружениях 
канализации города Омска. С этим водоканалом 

сотрудничество началось почти девять лет назад, когда 
наши коллеги подготовили проект по реконструкции 

песколовок. На сегодняшний день данный объект 
практически введен в эксплуатацию и началась работа над 

новым проектом – внедрение установок ультрафиолетового 
обеззараживания на очистных сооружениях. «Правда, 

проектировать нам было достаточно непросто, ведь 

омские очистные сооружения большие, а места на 
площадке не так много, как хотелось бы», - делится 

мыслями руководитель. «Тем более, что это уже 

действующий объект с существующими сетями. Мы 
целый год пытались прийти к какому-то решению и 

попытаться разместить сооружения в границах 
действующего объекта без ущерба существующим сетям. 

Но не получилось… В итоге заключили дополнительное 
соглашение и уже в следующем году будем размещать 

этот объект на новом месте – за территорией очистных 
сооружений».  

Также из крупных объектов следует отметить 
работы по реконструкции водоочистной станции для нужд 

барнаульского водоканала.  
В текущем году для них завершён проект по реконструкции 

основных сооружений и завершается разработка 
документации по внедрению технологий углевания и 

хлораммонизации. В ближайшее время соседи-
водоканальцы планируют начать строительство, а 

сотрудники ООО «Стройпроект» будут осуществлять 
авторский надзор.  

Ведётся плотная работа с заказчиками из города 
Белово, где полным ходом идёт реконструкция системы 

водоснабжения. За последние 4 года специалистами 
Стройпроекта выполнено порядка десяти проектов по 

реконструкции участков магистрального водовода. Кроме 
того, в настоящее время, ведётся проектирование 

внутриплощадочных сетей при строительстве нового 
микрорайона.  

Не обошлись без помощи наших партнёров и в 
областной столице. Сейчас проектировщики выполняют 

работы для кемеровского водоканала. «Около десяти лет 
назад уже был готов проект реконструкции 

канализационных сооружений с внедрением процесса 

нитри-денитрификации», - рассказывает генеральный 
директор. «Первый этап реконструкции был выполнен 

около трех лет назад, а ко второму подошли только 
сейчас. Заказчик обратился к нам с просьбой, чтобы в 

существующем проекте, не меняя принципиальной 
технологии, мы заменили всё оборудование, сделали 

повторное обследование сооружений, обновили решения по 
ремонтам и другие нюансы. Однако возникла проблема - на 

момент создания проекта для данных  

очистных сооружений не требовалось проведения 

экологической экспертизы, а сейчас она необходима. 
Поэтому в настоящее время мы уже подали документы по 

оценке воздействия на окружающую среду для проведения 
публичных слушаний и в начале следующего года планируем 

приступить к проведению экологической экспертизы». 
Что касается работ Стройпроекта в Новокузнецке, то 

здесь у наших специалистов задач тоже хоть отбавляй. 
Например, сейчас проводится экспертиза проекта по 

водоснабжению первой очереди застройки микрорайона 
Прибрежный в Орджоникидзевском районе, готовится 

проект для администрации Новокузнецкого района по 
подключению к водоснабжению посёлка Металлург. Если 

говорить о взаимодействии с Новокузнецким Водоканалом, 
то большая часть планируемых проектов уже выполнена. 

В разговоре мы не могли обойти тему использования 
BIM-технологий, о которой писали в одном из предыдущих 

выпусков. «Этот трудный путь продолжается…», - 
говорит Дмитрий Евгеньевич. «Дело в том, что 

большинство наших проектов – линейные, то есть это 
водопроводные и канализационные сети. И для них до сих 

пор нет вменяемой нормативной базы. Впрочем, несмотря 
на это, мы всё равно пытаемся её внедрить. С уходом из 

России зарубежного софта, мы перестроились на 
отечественное программное обеспечение. Сейчас 

осваиваем такие программы как nanoCAD Geonics, Renga». 
Работать в них достаточно недёшево, но преимущества 

неоспоримы, и это в первую очередь в скорости 
вычисления. «Применение этих технологий позволяет 

избежать ошибок, связанных с человеческим фактором», - 
отмечает достоинства новых программ руководитель. «К 

тому же, во многом ускоряется весь процесс. Снижается 

количество рутинных операций, нет необходимости 
считать и пересчитывать арифметические формулы, так 

как эту работу за исполнителя во многом делает сама 
программа. Конечно, есть небольшие недоработки, но тем 

не менее, мы с помощью нового ПО отработали беловские 
проекты, проекты по посёлку Металлург и микрорайону 

Прибрежный. Однако нельзя сказать, что это целиком и 
полностью работы по технологиям BIM, скорее с её 
элементами». 

Подготовлено Любовью Целовальниковой 
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БЕЗ ПРОЕКТА  
НЕТ ОБЪЕКТА 

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ! 

В преддверии праздника хочу 
пожелать всем сотрудникам Стройпроекта 

здоровья и благополучия!  
Пускай для успешной и эффективной работы вам 

всегда хватает времени, сил и энтузиазма! 
Желаю профессионального роста и вдохновения 

над новыми интересными проектами! Пускай 
этот праздник будет прекрасным поводом 

порадоваться тому, насколько у вас 

замечательная профессия! 
 

Генеральный директор ООО «Стройпроект» 
Дмитрий Евгеньевич Бреев 
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Научный подход к решению любых 

проблем в Новокузнецком Водоканале давно 

уже стал обыденным делом. Практически 

любые вопросы решаются с использованием 

различных научных методов. И особенно ярко 

этот подход проявляется в ежегодной научно-

практической конференции, которая прошла в 

стенах нашего предприятия 19 октября. 

Мероприятие объединило представителей 

местной администрации, преподавателей 

СибГИУ, специалистов соседних водоканалов, 

и, конечно же, наших сотрудников. 

Председатель совета директоров Алексей 

Александрович Сабельфельд открыл традиционное 

мероприятие приветственным словом: «Я рад, что 

конференция стала уже традиционной, рад 

приветствовать в этом году новых гостей. 

Надеюсь, что освещённые темы будут актуальны, 

и кто-то почерпнёт для себя что-то новое. В 

любом случае это замечательная площадка для 

общения всех нас, это возможность вырваться из 

ежедневной рутины, собраться таким 

замечательным составом и поделиться 

насущными проблемами».  

Первым на мероприятии прозвучал доклад на 

тему «Стратегическое значение реки» ведущего 

инженера отдела экологической и промышленной 

безопасности Анастасии Викторовны Яковлевой и 

ведущего инженера-технолога группы контроля 

промышленных стоков Лилии Петровны Зайцевой. 

Наши специалисты рассказали, как именно 

присваиваются рекам те или иные категории, 

затронули тему, связанную с программой 

повышения экологической эффективности. В 

следующем докладе заместитель начальника 

абонентского отдела Екатерина Владимировна 

Гусева и генеральный директор ООО 

«Жилкомцентр» Марина Викторовна Карепанова 

рассказали о том, как обстоят дела по сбору 

задолженности потребителей за услуги ВиВ. 

Присутствующие узнали, какова на сегодняшний 

день задолженность потребителей перед 

Водоканалом, какой социальный портрет 

неплательщика и каким образом данную проблему 

пытаются решить наши специалисты. Завершил 

первую часть конференции доклад ведущего 

инженера отдела подбора и развития персонала 

Александры Анатольевны Сариной и социолога 

отдела по развитию и подбора персонала Марины 

Владимировны Карташовой. Они осветили острую 

и волнующую тему о новом поколении, так 

называемых зумеров. Это молодые люди в возрасте 

до 22 лет, которых сейчас у нас работает всего лишь 

2% от общей численности персонала. Оказывается, 

их достаточно непросто привлекать на наше 

предприятие. Как заинтересовывать молодёжь и 

работать с ними? К обсуждению темы 

подключились также и представители СибГИУ. 

Они уверенно заявили, что начинать вовлекать в 

профессию нужно сразу со школьной скамьи. 

Также многие говорили и о нехватке людей 

рабочих профессий, о ведущейся работе с 

практикантами.  

Второй блок конференции начался с доклада 

на тему качества питьевой воды, который озвучили 

инженер-технолог отдела главного технолога 

Марина Владимировна Четвергова и главный 

технолог отдела главного технолога Наталья 

Владимировна Добрынина. Специалисты 

рассказали присутствующим, какие процессы 

очистки проходит речная вода перед тем, как 

попадает в водопроводы. Завершилось 

мероприятие выступлением заведующей архивом 

производственного отдела Ольгой Петровной 

Шелтрековой. Она поделилась, как и для чего 

нужен архив всей нашей документации. Наверняка 

для кого-то стало открытием, что эта незаметная 

для многих работа также является важнейшим 

элементом в успешной деятельности всего 

предприятия. 

Все участники конференции остались 

удовлетворены тем, что услышали. И, конечно 

же, все восприняли с большой радостью тот 

факт, что мероприятие стало традиционным. 

Организаторы конференции выразили 

пожелания, чтобы в следующем году со своими 

темами для выступлений поучаствовали и 

представители других водоканалов. 

 

Подготовлено Любовью Целовальниковой 
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«…Вырваться из 
ежедневной рутины…» 

 

 
Заместитель главы города по жилищно-коммунальному хозяйству Антон Андреевич Безгубов: 

«Хорошо, что эта конференция уже стала системной. Приятно, что нас приглашают к участию, поскольку 

здесь обсуждаются актуальные и значимые вопросы не только для организации, но и для развития города 
в целом. Думаю, все участники остались довольны. Что же касается лично меня, то я взял на вооружение 

несколько идей насчет определенной стратегии работы с кадровой проблемой. И, конечно, надеюсь на 

дальнейшее долгосрочное сотрудничество».  
 

 
Генеральный директор Новокузнецкого Водоканала Константин Владимирович Рябов: «Эта 

конференция для нас – значимое событие, поскольку мы можем собраться вместе с коллегами из других 
водоканалов и городов, обсудить насущные проблемы. Всегда появляются какие-то вызовы, проблемы, и 

нужно понимать, как с ними справляться. Также приятно было увидеть здесь и представителей органов 
местного самоуправления. Для нас важно, чтобы нас слышали, чтобы мы находились в постоянном диалоге 

с властью и коллегами для оперативного и качественного решения наших задач». 

 
Начальник абонентского отдела МКП МГО «Водоканал» г. Мыски Оксана Петровна Терехова: 

«Мы первый раз на этом мероприятии, очень всё интересно, видна большая организационная работа. Всё 

понятно и информативно. Считаю, что такие конференции нужны, потому что это обмен опытом. К 

тому же так мы можем узнать некоторые новшества, которые, может быть, до нас пока не доходят, 

или мы что-то упустили. Приглашайте нас и в следующий раз, мы обязательно приедем!» 

 
Генеральный директор АО «Кемвод» г. Кемерово Андрей Александрович Харламов: 

«Уважаемые коллеги, спасибо, что пригласили нас на эту конференцию, было очень познавательно! Я с 

удовольствием всё послушал и вот какие сделал выводы: на вашем предприятии работают настоящие 
профессионалы, они ведут компанию вперёд! Поэтому хочу пожелать вам всего самого хорошего, 

процветания, чтобы вы всегда были настоящей командой Новокузнецкого Водоканала!» 

 



Истории людей, которые проработали на одном 

месте не один десяток лет, вызывают у современной 

молодёжи искреннее удивление. Актуальный тренд – 

это находиться в одной компании не больше двух-трёх 

лет, после чего искать новое место работы. Для всех ли 

это правильный выбор? О тех, кто пошёл другим путём, 

мы будем говорить в нашей новой рубрике «Дело всей 

жизни». Сегодня расскажем об Ольге Владимировне 

Лысенко, которая уже 38 лет трудится в Водоканале. 

Сейчас она занимает должность старшего инженера-

технолога на Левобережном цехе водоснабжения.  

Кафедру водоснабжения и водоотведения в 
новокузнецком СМИ (нынешний СибГИУ) Ольга 

Владимировна окончила в 1984 году. Изначально молодую 
выпускницу распределили на работу в посёлок Темиртау, 

где была зафиксирована вспышка дизентерии из-за 
некачественной воды. «На тот момент у меня уже был 

маленький ребёнок. Как и все дети, он часто болел, 
поэтому я больше находилась на больничных, чем 

работала», - вспоминает Ольга Владимировна. «В итоге 
проработала там меньше полугода, после чего в 1985 году 

вернулась в Новокузнецк на Абашевский водозабор, где 
сначала была диспетчером, а затем стала мастером». На 

водозаборе Ольга Владимировна трудилась до 1999 года, 
после чего её пригласили на Левобережный цех 

водоснабжения начальником смены. После этого ее 
перевели на должность старшего инженера-технолога, а 

затем она стала начальником цеха. В 2015 году, достигнув 
пенсионного возраста, женщина стала старшим 

инженером-технологом. 

В общей сложности Ольга Владимировна 
проработала на нашем предприятии 38 лет. «Я ведь 

работаю по специальности, и мне всегда это нравилось», - 
говорит наша собеседница. «До сих пор люблю свою 

работу, потому что она очень живая – я всегда чем-то 
занята, мне не скучно, ведь нужно всегда быть вовлечённой 

в процесс. А вообще Водоканал – это моя жизнь. Я каждый 
день встаю на работу в пять утра, и организм уже 

настолько привык к такому режиму, что просыпаюсь в 
это время даже когда нахожусь в гостях у родственников 

в Питере или Москве», - смеется старший инженер-
технолог. 

За долгие годы работы у Ольги Владимировны 
накопилось достаточно воспоминаний, которыми она с 

удовольствием поделилась. «Помню один анекдотичный 
случай. Раньше у нас в каждом цехе были свои бригады 

слесарей, сварщиков, токарей и других специалистов. А 

потом, когда образовался участок, которым руководит 

сейчас Сергей Иванович Рыбель, эти мужики сказали мне, 
дескать, захотим – приедем к тебе на левобережку, а не 

захотим, и не приедем. Я им отвечаю – вы смешные такие, 
я же могу вас ТАК позвать, что вы вперёд меня приедете. 

Тут мы похохотали и разошлись. Проходит немного 
времени, я прихожу на работу, а тут начальник смены 

бежит мне навстречу и говорит, что мы затопили первый 
подъём выше двигателей. Я прихожу туда, смотрю, а все 

эти мужики из бригады тут как тут! Ну я говорю – вы 
же сказали, что ко мне не приедете! А они отвечают – 

это ты всё нарочно так сделала!», - со смехом вспоминает 
Ольга Владимировна.  

Вообще по словам старшего инженера-технолога, 
многочисленные авралы – это обычные будни, все форс-

мажоры выполняются в обычном режиме и уже не 
запоминаются. Впрочем, ещё один интересный случай, 

который упомянула Ольга Владимировна, произошёл в 
знаменательный для Новокузнецка 2004 год – тогда в 

городе произошло крупное наводнение. «В то время я 

была начальником цеха, а Наталья Владимировна 
Добрынина работала у меня старшим инженером-

технологом», - вспоминает женщина. «Хорошо помню, как 
я поехала домой через Кузнецкий мост и обратила 

внимание, что вода находилась уже прямо под ним! 
Приехала домой и говорю мужу – пойду ка посплю, а то 

такое ощущение, что спать мне в ближайшие сутки 
много не придётся. И вот прошло совсем немного времени, 

муж будит, говорит – иди, твои уже звонят. Прислали за 
мной машину, и я в итоге уехала на работу ещё более чем 

на сутки. В тот момент там и Наталья Владимировна 
была, но я отпустила её домой. А уже вечером нашла в 

холодильнике какой-то пирожок и съела его. Наутро 
рассказываю Наталье, а она говорит, что он там, 

оказывается, уже неделю лежал! Так мы то наводнение 
теперь и вспоминаем – с упоминанием того пирожка», - 

смеется Ольга Владимировна. 
Вот такая непростая работа – порой без выходных и 

спокойных ночей. Бывало, что уже глубоко ночью звонили 
коллеги и подчинённые, чем вызывали недоумение 

подрастающих дочерей. Старшая нередко спрашивала: 
- Мама, а кто эти женщины, которые тебе по 

ночам звонят?  
- Начальники смены, инженеры. 

- Но если ты тоже инженер, то почему ты знаешь, 
а они не знают? 

А младшая дочь интересовалась другим: 

- Мама, а когда тебе ночью с работы звонили, ты 
ведь спала?! А коллеги твои что делали?!  

- Да, я спала, а коллеги дежурили на работе. 
- Тогда почему ты спросонья можешь что-то знать 

и говорить им, а они не спали и не знают?!  
«А что касается звонков, то работа ведь круглосуточная, 

поэтому бывало, что звонили не только ночью и в 

выходные, но и в отпуске! Так что в последние годы я стала 
уезжать из города в Белокуриху, Москву, Санкт-

Петербург, и всегда предупреждала чтобы меня не 
беспокоили». 

 Вспоминая о коллективе, с которым довелось 
поработать за эти годы, Ольга Владимировна говорит, что 

ей очень повезло с коллегами. «Мои начальники смены – 
это люди, на которых я всегда могу положиться. 

Некоторые из них отработали даже больше, чем я. Долго 
работаю вместе с Ириной Николаевной Заремба, Еленой 

Николаевной Алпатовой, хорошо дружим с Натальей 
Владимировной Добрыниной, я знаю её детей и внуков. Это 

люди, с которыми есть какие-то душевные 
соприкосновения, и они уже практически родными мне 

стали, с которыми идём вместе вперёд уже на 
протяжении долгих лет. Поэтому Водоканал – это не 

только моя работа, но и вся жизнь».  

После окончания весеннего паводка обычно 

начинается период, когда вода в реке становится 
относительно чистой. Впрочем, по словам технического 

директора Романа Михайловича Келя, в этом году всё было 
иначе: весенний паводок как будто бы плавно перешёл в 

летний, а тот в свою очередь в осенний. В отделе главного 
технолога подтверждают – действительно так и было, ведь 

по сравнению с предыдущими годами нынешнее лето 
удивило и огорчило сибиряков огромным количеством 

осадков. «Обычно летом вода всё-таки спокойная. Дожди 
хоть и идут иногда, но не с такой частотой», - говорит 

главный технолог Наталья Владимировна Добрынина. «В 
этом году они как зарядили, так и не давали нам особой 

передышки, и межени как таковой не было». 
По словам Натальи Владимировны, при отсутствии 

затяжных дождей показатель мутности воды в реке в 
летний период составляет примерно 3-6 мг/дм3. В текущем 

же году эти цифры увеличились в разы, и был период, когда 
мутность водоисточника составляла 52 мг/дм3. Приведём 

показатели на двух наших водозаборах. Так, на ДЦВС в 

июне мутность воды была невысокой, в пределах нормы, 
однако в июле она уже достигла 34 мг/дм3, а в августе 20 

мг/дм3. На ЛЦВС в июле этот показатель составил 16 
мг/дм3, а в августе уже 52 мг/дм3. Главный технолог 

вспоминает, что можно провести аналогию с 2014 годом, 
когда практически половину августа мутность была 

высокой и поднималась до 92 мг/дм3. И, конечно, можно 
представить, какой была вода в 2004 году (мутность в реке 

возросла до  156 мг/ дм3), когда весной Томь разлилась так, 
что затопила на левобережном водозаборе 

инфильтрационную галерею, первый водоподъём. 
Если говорить об использовании реагентов, то этим 

летом у нас произошёл перерасход и коагулянта и 
флокулянта, который используют для интенсификации 

процесса коагулирования. «У нас классическая схема 
обработки воды», - рассказывает Наталья Владимировна. 

«Используем коагулянт, а в период паводка добавляем 
флокулянт. И в этот раз пришлось израсходовать 

реагентов гораздо больше, чем обычно. Например, в этом 
году на ДЦВС и ЛЦВС расход коагулянта увеличился на 

22% по сравнению с плановым расходом, а расход 
флокулянта - на 35%».  

Важно отметить, что какие бы сюрпризы не 

преподносила нам неожиданная сибирская погода, 

наши специалисты выходят победителями из любых 

ситуаций. Несмотря на существенное увеличение 

мутности, вода в квартирах новокузнечан по-прежнему 

оставалась чистой, пригодного питьевого качества, 

соответствующей всем необходимым нормам СанПиНа. 

Подготовлено пресс-центром Водоканала 
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Небесная канцелярия не устаёт преподносить нам сюрпризы: то затяжные аномальные морозы, 

то по-летнему жаркое начало весны, то засушливое лето. Не обошлось без капризов погоды и 

нынешним летом, которое кузбассовцы запомнили по большому количеству дождей. Как 

непрекращающиеся осадки повлияли на работу водоканальцев, читайте в нашем материале. 

«…И до сих пор люблю свою работу…» 

«Знаю Ольгу Владимировну ещё с того момента, 
как я пришла на Абашевский цех в 1988 году. Я тогда 
была мастером-электриком, а она мастером по 

технологии. Конечно, это специалист высокой 
квалификации и по технологии очистки воды, и по 
строительству, очень трудолюбивая и ответственная. 
При ней строили насосную станцию второго подъёма и 
станцию обводнения на Абашевском водозаборе. По 
гороскопу Ольга Владимировна Весы, поэтому все 
решения всегда принимает взвешенно. Всегда даст 
мудрый совет в любой жизненной ситуации, а у 

подчинённого персонала пользуется большим 
уважением. А ещё мы не только коллеги, но и друзья, 
общаемся и поддерживаем отношения во внерабочее 
время». 

 

Елена Николаевна Алпатова, ведущий инженер 

отдела главного электромеханика: 

«С Ольгой Владимировной мы начинали 
работать ещё с 1986 года в Абашевском цехе 
водоснабжения. И, насколько помню, она всегда была 
командиром, такой уж у неё характер. А ещё она если 
что-то обещает сделать, то обязательно выполнит. 

Мы дружим с того самого момента как познакомились 
и до сих пор. Общаемся не только на работе, но и вне 
стен, я хорошо знаю её дочек. А ещё это человек с 
неиссякаемым чувством юмора и оптимистичным 
настроем – всегда всё видит в хорошем свете и не 
унывает!» 

 

Ирина Николаевна Заремба, оператор электронно-

вычислительных машин цеха сетей водоснабжения и 

водоотведения: 

Подготовлено Любовью Целовальниковой 

 

ДЕЛО ВСЕЙ ЖИЗНИ  
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Соревнование Зачет Место проведения 

Мини-футбол Командный зачет СК «Родник» 

Парный дартс 

Мужчины, 

женщины – 

командный зачет 

 

Спорткомплекс 

АБК, Строителей, 

98 

 

Настольный 

теннис 

Мужчины, 

женщины – 

личный зачет 

 

Спорткомплекс 

АБК, Строителей, 

98 
 

Газета издается группой по связям с общественностью 

Целовальникова Любовь 
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Поздравляем наших коллег с юбилейными стажами! 

 Выражаем искреннюю признательность и  благодарность за высокие  профессиональные 

качества, ответственное отношение к делу и многолетний добросовестный труд в сфере 

водоснабжения  и водоотведения города! 
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ГОРДОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ  

Пичугина 

Светлана Михайловна 

лаборант химического анализа  
4 разряда 

ООО "Акватест" 

Уважаемые коллеги! 
В ноябре 2023 года будут проведены следующие 

спортивные мероприятия: 
 

 

Приглашаем вас участвовать или поболеть за коллег! 
По всем вопросам вы можете обращаться в 

спорткомплекс или по тел.: 790-643 (16-43) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Какой главный символ Нового года? Конечно же, 

новогодняя елка! Каждый год мы приносим ее в дом, наряжаем 

и, в сочетании с запахом мандарин, наслаждаемся 

головокружительным ощущением новогоднего счастья и 

новогодних чудес, которых мы все так ждем. 
Дорогие ребята, на этот раз мы предлагаем вам смастерить 

елочку своими руками из различных материалов и устроить парад 

елок! 

Создайте самую необычную и самую красивую елку! 

Можно использовать самые разные техники и материалы: 

нитки, пластик, ткань, цветную бумагу, картон, ткань и многие 

другие, была бы фантазия! 
 

Сроки проведения: с 13.11.2023 – по 11.12.2023 

(включительно) 

 

Принимаются работы ребят в трёх возрастных 
категориях: 5-7 лет, 8-11 лет, 12-14 лет. 

 

Условия участия в конкурсе: 

1. Выполнить творческую работу на тему «Новогодняя 

красавица», а именно: смастерить елочку из любых материалов с 

использованием всевозможных техник.  

2. Размер елки должен быть не меньше 20 см и не больше 50 

см в высоту. 

3. Работа должна быть авторской и выполнена специально 

для данного конкурса. Нигде ранее не представленной. 

4. Готовую работу необходимо принести по адресу: проспект 

Строителей, 98 (пресс-центр). В будний день с 8 до 17. Телефон для 

связи 900-825, 900-930.  

5. На отдельном листке указать информацию: ФИО 

участника, возраст, ФИО и сотовый телефон родителя.  

6. Каждый участник может подать не более одной работы. 
 

Требования к работе:  

- соответствие теме конкурса; 

- качество выполнения; 

   - оригинальность замысла; 

- мастерство в использовании материалов; 

- художественная и эстетическая зрелищность; 

- общее впечатление от работы. 

 

Победители в каждой 

возрастной категории будут 

определены по решению комиссии в 

соответствии с требованиями к 

творческому смотр-конкурсу. 

 

Дата подведения итогов: 15.12.2023. 

 

С НЕТЕРПЕНИЕМ ЖДЕМ ОТ ВАС КРАСОЧНЫХ И 

ОРИГИНАЛЬНЫХ ПОДЕЛОК! 

 
 
 
 
 
 
 
 

Чепцов 

Валерий Валерьевич 

водитель автомобиля 

ООО "Транзит-Б" 

Лавренова 

Наталья Васильевна 
главный бухгалтер 

ООО "Ремспецстрой" 

СПОРТ 

КОНКУРС 

Ну-ка, ёлки, встаньте в ряд!  

Начинаем наш парад! 

 
ДРУЗЬЯ! 

МЫ ОБЪЯВЛЯЕМ ДЕТСКИЙ СМОТР-

КОНКУРС ТВОРЧЕСКИХ РАБОТ! 

ТЕМА: НОВОГОДНЯЯ КРАСАВИЦА! 

 

 Не за горами потрясающий праздник, который делает всех нас добрее. 

           Каждый год мы наряжаем ёлку, трепетно готовим подарки и загадываем самые 

сокровенные желания. И, конечно же, вместе с нашими детьми от всего сердца пишем 

письма Деду Морозу. В преддверии волшебного праздника мы объявляем 
традиционный КОНКУРС ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ! 

    В этот раз предлагаем вам снять видеоролик на тему «ПИСЬМО ДЕДУ МОРОЗУ». 

Что это может быть? Снимите на камеру зажигательный танец, забавную 
пародию, юмористическую песню, прочтите трогательный стих, устройте весёлую 

сценку или придумайте свой собственный оригинальный жанр. Одним словом, простор 

для вашей фантазии неограничен. Но не забывайте, что какой бы сюжет не лежал в 

основе, вы готовите видеописьмо главному волшебнику страны! 

Сроки проведения: с 13.11.2023 – по 18.12.2023 (включительно) 

Готовое видеописьмо принимается Эркаевой Юлией (пр. Строителей, 98, 

большая приемная, телефон для связи 900-810, 18-10). 
Дата подведения итогов: 20.12.2023. 

ВАЖНО! ТРЕБОВАНИЯ К ВИДЕОРОЛИКУ: 
1. Конкурсные видеоролики предоставляются в электронном виде, формат – 

AVI, MOV, MPEG, МP4; 2.  Продолжительность ролика - не более 2-х минут;  

3. Горизонтальный формат видео, соотношение сторон 16:9 (минимальное 

разрешение – 1280 x 720, но не более 1920 x 1080); 4. Соответствие к заявленной 
теме; 5. Качество видеосъемки; 6. Оригинальность идеи. 

 
ВСЕ УЧАСТНИКИ НЕ ОСТАНУТСЯ БЕЗ ВНИМАНИЯ И ПОЛУЧАТ ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЕ 

НОВОГОДНИЕ ПРИЗЫ! 

БУДЕМ С НЕТЕРПЕНИЕМ ЖДАТЬ ОТ ВАС ТВОРЧЕСКИХ, ОРИГИНАЛЬНЫХ, 

ЮМОРИСТИЧЕСКИХ И ПРАЗДНИЧНЫХ ВИДЕОРОЛИКОВ! ЖЕЛАЕМ ВСЕМ УДАЧИ, 

ВДОХНОВЕНИЯ И ПРЕДПРАЗДНИЧНОГО НАСТРОЕНИЯ! 

 

КОНКУРС 


